

# DAAFIM habilita oficinas de atención para municipalidades



El Director de la DAAFIM, Álvaro Samayoa se encargó del corte simbólico de la cinta de inauguración.

- ▶ La Dirección de Asistencia a la Administración Financiera Municipal (DAAFIM) del Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) inauguró la semana recién pasada tres oficinas de atención regional para dar asistencia técnica y capacitación a los trabajadores de las municipalidades del país.

El Director de la DAAFIM, Álvaro Samayoa, se encargó de inaugurar las tres oficinas regionales en Quetzaltenango, San Marcos y Huehuetenango, las cuáles atenderán las múltiples inquietudes de las municipalidades del occidente del país.

Samayoa explicó que entre los servicios que ofrecen estas oficinas son: Asesorar a los funcionarios municipales en el uso de los sistemas SIAFMUNI, SICOIN GL y SERVICIOS GL, coordinar eventos de capacitación en el uso de las esas herramientas informáticas y del modelo financiero.

También se podrá integrar una fuerza operativa temporal, programada para asistir a una municipalidad, si el caso lo amerita, por un período específico y tiempo limitado.

“Estas oficinas surgen para la atención de las municipalidades beneficiadas con el uso de los sistemas SIAF-SAG, ya que antes debían esperar varias semanas por la llegada de un asesor de campo, el cual tenía asignada hasta 15 municipalidades”, indicó el Director de DAAFIM.

La inauguración de estas oficinas forma parte de la estrategia de descentralización de los servicios que presta esta dirección del MINFIN para apoyar la labora de las 335 municipalidades del país. ◀

De izquierda a derecha el personal de la DAAFIM: Marco Antonio Orozco (San Marcos), Yadira Tello (Huehuetenango), Romelia Ajanel (Quetzaltenango), Edenyson Rosales (subdirector), Paola Fuentes (Quetzaltenango) y Álvaro Samayoa (Director)

